



みんなで協力しながら、おいしいお米や野菜を作りました。～支援員さん、ありがとうございました～



4月26日(金)農業科支援員さんとの顔合わせ会が行われました。荒川崇さん、五十嵐一正さん、猪俣頼子さん、高橋禮子さん、後藤恵美子さんの5人です。一年間宜しくお願い致します。

1・2年生



10月17日にサツマイモを収穫しました。友達と協力してサツマイモを掘りました。大きなサツマイモにみんな驚き、笑顔一杯でした。100個ありました！



4月26日(金)荒川崇さんの指導のもと、5, 6年生が種籾まきをしました。土ではなく育苗マットを使いました。上手にできました。

3・4年生



10月31日に落花生を収穫しました。地下茎にたくさんの実がなっていて驚きました。



5月20日(月)5, 6年生が田植えを行いました。好天に恵まれての田植えでした。跡を振り返るとそこには…曲線で苗が植えられていました！！

5年生



10月31日に人参を収穫しました。小さい種から大きくりっぱな人参ができていました。おいしいカレーができそうです。



11月14日(木)収穫感謝祭が行われました。収穫したお米や野菜でカレーを作り、支援員さんと一緒においしくいただきました。一年間ありがとうございました。

6年生



11月1日に慶徳タマネギの苗を植えました。6年生が卒業してからの収穫となります。来年も大きな慶徳タマネギが収穫できるといいですね。

